

À Rennes 2, une nouvelle jeunesse pour un bâtiment

Le coût total des travaux est de 4,5 millions d'euros. Le bâtiment D de l'université de Rennes 2, sur le campus de Villejean, est flambant neuf depuis la rentrée. Hier, il a été inauguré par le président Jean-Emile Gombert, en présence du recteur d'académie, d'élus de Rennes métropole, de la Région et de l'architecte Benoît Gautier.

« **Nous sommes ébahis de la transformation du bâtiment qui date de 1967** », se réjouit le président. L'opération répond aux nouveaux besoins de l'université Rennes 2. D'une part, il s'agit de développer une recherche coopérative et des actions à l'international, en regroupant les services liés à la recherche et à l'accueil des étudiants étrangers. Le bâtiment abrite



Le bâtiment D de l'université Rennes 2 à Villejean date de 1967.

notamment le Centre international rennais d'études de français (Cirefe).

« **Cette réhabilitation marque les attentes de l'enseignement supérieur et de la recherche à recréer de la combativité internationale** », a déclaré Michel Quéré, le recteur d'académie.